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Edito : Les travaux continuent. 

Si l’été a été maussade en terme de météo, il a été exceptionnel en matière 

d’ambiance et de convivialité pour tous les amateurs de sport et pas que. En effet, 

les jeux olympiques et paralympiques qui se sont déroulés à Paris et dans plusieurs 

villes de France ont permis de montrer au monde entier que la France et les 

Français ont été à la hauteur, aussi bien en terme d’organisation que de 

performance sportive.  Locmélar était représentée lors de ces jeux par 2 bénévoles 

qui nous ont raconté leurs expériences.  

A Locmélar, c’est le Melardit qui a animé les week-ends par des concerts et le 

Mel’Art de Rue qui s’est tenu fin Août. 

Le mois de Septembre a été marqué par plusieurs évènements. Ainsi le traditionnel 

marché du terroir s’est tenu le 1er Septembre dans le bourg. Le samedi 7 Septembre 

les classes 4 et 9 se sont retrouvées pour une fête des classes qui est toujours un 

succès. Enfin le 15 Septembre, l’amicale laïque a innové en proposant une course 

de Karriguels qui a attiré de nombreux spectateurs. 

Ça bouge en Septembre 

à Locmélar !!! 
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L’école communale a ouvert ses portes le 2 Septembre pour une nouvelle année scolaire dans des locaux rénovés et 

fonctionnels. Le chantier de sécurisation des abords a repris dès la fin Août et les travaux se sont déroulés à un 

rythme soutenu pendant le mois de Septembre. L’implantation du terrain multisports aura lieu au mois d’Octobre et 

les travaux seront terminés pour les vacances de la Toussaint. 

Le Centre d’Action Locale (CAL) basé à Guimiliau regroupe trois communes : Guimiliau bien sûr, Commana et 

Locmélar. Il propose de nombreuses activités pour un public varié et dans des domaines divers. Le forum des 

associations qui s’est tenu à Commana cette année a permis de découvrir de multiples activités. Vous les découvrirez 

dans ce journal. 

Le pont de Goas moal a fait l’objet de travaux de rénovation qui ont pris fin le 30 Juillet. Une deuxième tranche se 

déroulera au premier semestre 2025. 

La mairie est régulièrement sollicitée pour des questions d’urbanisme et les obligations qui y sont liées. Un mémento 

vous permettra d’en savoir un peu plus en la matière. 

Merci à toutes les associations et aux bénévoles qui n’hésitent pas à donner de leur temps pour animer la commune. 

Le Maire 

Bruno CADIOU 

 

 

ETAT CIVIL  

 

Naissances 
 

DIVERREZ Alya, né le 24/06/2024, Dirizinet 

SOPHYS Romy, né le 21/07/2024, Park Braz 

 

Mariage 
 
Aurélie Le Bras et Philippe Bothorel le 14/09/2024 
 

Décès 
 
Robert Croguennec, le 20/09/2024, Kernonen 

 
 
 

URBANISME 
 
 

Déclaration Préalable  

Pose de panneaux photovoltaïques à Loguellou 

Remplacement de la toiture et des fenêtres de toit à Liorzou       
              
              



 
3 

 

              
              

VIE MUNICIPALE ET COMMUNALE 

Compte rendu du conseil municipal de Juillet 

Le conseil municipal s’est réuni en mairie le 8 juillet pour traiter les affaires de la commune. 

Le maire a rendu compte aux élus de la démission de Madame Nadège Rioual pour raisons personnelles. Elle a été 

remplacée dans les différentes commissions dont elle était membre. 

Les deux stations d’épuration (Liorzou et Kernonen) ont été numérotées pour répondre à la demande du prestataire 

en charge de l’assainissement. Ce besoin n’avait pas été exprimé initialement. 

Les élus ont approuvé la délibération instaurant l’obligation de tenir les chiens en laisse à l’intérieur du bourg  et le 

ramassage des déjections canines par les propriétaires. Le non respect de cette obligation est passible d’une amende 

de 35€. 

Le conseil a répondu favorablement à la proposition de Valorem quant à la participation de la commune aux sociétés 

de projet qui vont être créées pour le développement des énergies renouvelables. 

Suite à la concertation réalisée du 2 Avril au 1er Juin 2024, les élus ont validé la cartographie des zones d’accélération 

des énergies renouvelables définies sur le territoire communal. 

Dans le cadre du prochain recensement, la commune a recruté un agent pour une mission d’un mois.  

Une activité de Yoga sera proposée sur la commune à la rentrée de Septembre. Les renseignements sont à prendre 

en mairie.  

 

Fête des classes 4 et 9 

La fête des classes 4 et 9 s’est déroulée le samedi 7 Septembre. Elle a permis à une quarantaine de locmélariens 

(ennes) âgés de 30 à 75 ans de se retrouver pour une journée de détente. 

Après l’apéritif au Melar dit, le déjeuner a été servi au relais à Saint-Sauveur. L’après midi a été consacré à la 

pétanque et à la marche. Les convives se sont retrouvés au Melar dit pour le dîner qui s’est prolongé tard dans la 

soirée au gré des chansons et des danses improvisées.  
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Marché du terroir  

L’édition 2024 du désormais traditionnel marché du terroir s’est déroulé sous un temps maussade, à l’image de l’été. 

Il y en avait pour tous les goûts et pour toutes les bourses sur les stands. Cette année, les exposants de la commune 

étaient plus nombreux que d’ordinaire et nous avons notamment pu découvrir du thé et du safran produits par 

Catherine et Jean Yves Madec à Boscornou. Il y avait également les bijoux créés par Amélie Coat. 

Le repas servi à une centaine de convives et préparé par « les grands terroirs du Pontic » a rassasié les petits et les 

grands. 

Les majorettes des Etincelles de Lampaul nous ont proposé une belle démonstration en milieu d’après-midi. 

Un grand Merci à tous les bénévoles des différentes associations, aux exposants, et bien sûr à Nicole Beuzit et à 

Gérard Bothorel qui sont les chevilles ouvrières de cette manifestation. 

 

Voyage avec le CAL 

Le CAL a organisé fin août un road trip au profit des enfants de 11 ans rentrant au collège en septembre.  

Parmi les 11 enfants,  Elise Kermarrec et Charlotte Gourcy représentaient Locmélar. 

Le départ a eu lieu le 26 août et cette première journée a été consacrée à la visite de Perros Guirrec et de 

Ploumanac’h. Après une nuit en tente au camping, le 

groupe a passé le deuxième jour à Dinard. 

Les troisièmes et quatrièmes jours ont permis au 

groupe de découvrir le Mont Saint Michel grâce à 

une visite guidée au pied du Mont avec des 

explications sur les sables mouvants qui sont 

nombreux dans la baie ainsi que sur l’histoire du 

Mont. Les enfants ont également découvert le parc 

animalier d’Alligator Bay. 

Le retour à la maison a eu lieu le 29 août en fin de 

journée. 
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Sur les chapeaux de roue 

Une première sur Locmélar et pour l'Amicale Laïque, la course de Karriguels (course de caisse à savon) a rencontré 
un franc succès, sous le soleil ce dimanche 15 septembre. 
Au programme 24 bolides de toutes les couleurs, de toutes les formes, toutes plus originales les unes que les autres, 
ont dévalé la piste de 400m de long spécialement installée par les bénévoles de l'association.  
On estime à quelques milliers le nombre de spectateurs et spectatrices passionnés ou curieux qui sont venus des 
quatre coins du Finistère pour assister à la course. 
A midi, un pôle restauration et buvette avait été installé au dernier virage du circuit, ce qui a permis aux participants 
et aux spectateurs de se rafraichir et de goûter aux gourmandises. 
Une journée très appréciée semble-t-il par les grands(es) et les petits(es) qui ont pu aussi s'amuser dans la structure 
gonflable. 
Une réussite, bien méritée après de nombreux mois de travail d'organisation et nous remercions une nouvelle fois, 
les bénévoles, les parents, les participants, la commune et le comité des fêtes ainsi que tous nos sponsors qui nous 
ont fait confiance sur cet événement.  
Un grand bravo aux coureurs et une pensée particulière pour notre doyen de la course Mr MASSON Louis 89 ans et 
demi ! et à notre cadet Tom RIOU 10 ans pour leur participation. 
Je vous donne rendez-vous pour la 2ème édition en 2026 ! Pour ceux qui n'avaient pas eu le temps de finir leur caisse, 
au boulot ! 
 
Prochain rendez-vous le Kig Ha Farz le samedi 23 novembre sur place et à emporter. 
 
Merci beaucoup à toute l'équipe de la mairie et merci à Laétitia et Sabrina pour votre aide et accompagnement dans 
les démarches administratives et l'organisation. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
6 

 

Actualités de l’École 

Vive la rentrée ! 
 
Le lundi 2 septembre, les enfants de Locmélar ont retrouvé le chemin de l’école. Pour rendre ce moment convivial et 
permettre une séparation en douceur, un café était offert par l’Amicale Laïque dans la cour. Cette année, 52 élèves 
sont répartis en trois classes : 19 en maternelle, 16 en CP-CE1 et 17 en CE2-CM1-CM2. L’équipe enseignante est 
inchangée. 
Quelques projets sont prévus : tous les élèves bénéficieront de trois séances de cinéma. A cela s'ajoute le spectacle 
de La Belle Saison, auquel chaque classe assiste. La natation scolaire aura lieu de décembre à mars pour les écoliers 
de la moyenne-section au CM2. Une sortie à vélo est également prévue en fin d'année, sous réserve 
d’accompagnateurs. 
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Le pont est ouvert 

Le pont situé en bas de Loguellou, contrairement à ce que l’on pourrait croire ne se situe pas sur la commune de 

Locmélar, mais de Loc-Eguiner – Ploudiry. 

Depuis quelques temps, ce pont de Goas Moal qui se situe sur une route départementale montrait de gros signes de 

faiblesse.  

Après avoir été alerté par les communes de Locmélar et de  Loc-Eguiner-Ploudiry dès 2022, le Conseil Départemental 

avait trois solutions :  

- Fermer le pont 

- Passer par l’ancien délaissé départemental 

- Entreprendre des travaux 

Le choix est fait de restaurer le pont. 

                    

 

Le pont de Goasmoal est un ouvrage maçonné à trois voûtes d’ouvertures, permettant le passage de l’Elorn, d’une 

longueur de 20/30 mètres et d’une largeur de 7,50 mètres dont les deux piles sont en maçonnerie jointoyées avec 

des semelles en maçonnerie non immergées. 

Les culées se présentent de façon identique. 

Une inspection détaillée de l’ouvrage par un cabinet spécialisé a conclu que le pont présentait des désordres 

affectant de manière importante sa structure et nécessitant des travaux de réparations urgents de manière à assurer 

sa pérennité. 

Le cabinet a constaté des infiltrations d’eau dans la route, une absence de joints sur une majeure partie des voûtes 

et piédroits, un bombement des murs, un déversement du parapet, un manque de moellons, un décollement de 

bandeau et une fracture de voûte… 

L’entreprise Novello de Plouédern qui construit et répare des ouvrages d’art sur l’ensemble du territoire breton 

depuis 60 ans a été chargé de réaliser un certain nombre de travaux :  

- La mise en place des dispositifs de confinement de chantier pour la protection de l’environnement. 

- Le démontage et la reconstitution locale de maçonnerie. 

- Le rejointoiement des maçonneries. 
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- La mise en œuvre d’une étanchéité en position basse par géomembrane en bitume polymère armée 

recouverte d’un géotextile, après décaissement de l’ouvrage, reconstitution du corps de voûte et réalisation 

d’un support réglé en béton de chaux. 

- La réalisation de forages non débouchant dans les bandeaux. 

- La mise en œuvre dans ces forages de buses d’acier (épingles) ainsi que des dispositifs d’appuis profilés en U. 

- La réalisation des forages débouchant dans les tympans. 

- La mise en place de la mise en place dans ces forages des tirants d’enserrement avec des dispositifs d’appuis 

du type croix Saint André. 

- La mise en œuvre de barbacanes. 

- La confection de trottoir. 

- La réalisation de la couche de roulement. 

- La réalisation des dispositifs d’évacuation des eaux. 

- Et enfin la repose des glissières de sécurité. 

 

Pour avoir plus d’informations sur l’entreprise Novello, n’hésitez pas à consulter son site internet. 

Le pont a été ouvert le 30 juillet après 3 mois de fermeture. 

 

Le coût de cette première tranche de travaux est d’environ 250 000 euros HT. Une deuxième tranche se déroulera au 

premier semestre 2025 et concernera la partie inférieure de l’ouvrage. Elle ne devrait pas entrainer la fermeture du 

pont. Le montant de cette deuxième tranche sera de 248 000 € HT. 
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Deux Locmélariennes, au cœur des Jeux Olympiques de Paris 2024 
 

Melarig a suivi l’actualité de l’été et a rencontré deux Locmélariennes qui ont eu la chance d’être au cœur des Jeux 

Olympiques de Paris en tant que bénévoles. Lauriane Irien et Liza Coat nous ont raconté leurs expériences de Paris 

2024. 

 

Melarig : Quel était le processus pour participer en tant que bénévole ? 

Lauriane : Je me suis inscrite par internet en répondant à un long questionnaire avec des questions variées. Cela 

permettait de voir ce qui pouvait le mieux convenir à telle ou telle personne comme mission. Par la suite, et pas mal 

de temps après, j’ai passé un entretien pour être Olympic Family Assistant (OFA). 

 

Melarig : Quel est le rôle d’un OFA ? 

Lauriane : Cela consiste à assister les officiels des équipes nationales. La 

veille du début des JO nous avons eu une après-midi de formation pour 

nous expliquer nos missions. Nous avons été rapidement mis dans le bain 

et il a fallu faire preuve d’adaptation et être assez débrouillard. 

Pour ma part, j’étais l’assistante du Président du Comité Olympique du 

Kenya. Toutes les délégations ont leur comité olympique avec leur staff : 

président, secrétaire général, etc. Il s’agit de tout un écosystème de 

personnes par délégation. J’ai aussi eu la chance de côtoyer et de 

sympathiser avec l’ambassadrice du Kenya en France. 

Durant la quinzaine, mon rôle était de les accompagner partout, de 

traduire en anglais, d’organiser leurs journées et leurs transports pour se 

rendre là où ils le souhaitaient en fonction des compétitions des athlètes 

kenyans.   

 

 

 

 
Lauriane Irien et Faith Kipyegon, championne olympique du 1500 mètres à Paris (triple championne olympique) 

 

Melarig : Comment se déroulaient vos journées ? 

Lauriane : Nous ne pouvions pas planifier beaucoup à l’avance nos journées. Leurs déplacements étaient assez 

spontanés. Nous nous rendions sur les sites de compétitions en fonction des athlètes qu’ils voulaient voir. Il est 

arrivé de se rendre à l’ambassade, au village olympique ainsi qu’à la Maison du Kenya. La Maison du Kenya, c’est un 

peu comme le club France. C’est à cet endroit que les athlètes se retrouvaient et venaient célébrer et montrer leurs 

médailles.  

La charge mentale était importante car nous étions responsables de ces personnes, de l’organisation de leurs trajets 

d’un point A à un point B et de leur programme quotidien. S’ils avaient des médailles à remettre, il fallait gérer pour 

être au bon endroit et à l’heure ! A nous de gérer le transport, les réservations de véhicules en fonction de l’endroit 

où nous étions. Il y avait bien entendu des véhicules réservés pour les officiels, mais seulement sur les sites de 

compétitions. Lorsque nous arrivions sur les sites de compétitions, il fallait ensuite repérer les accès aux tribunes 

olympiques pour les y emmener. En tant que volontaires nous n’avions pas le droit de les accompagner dans ces 

tribunes et devions rester aux abords. Il est parfois arrivé qu’ils nous fassent quand même profiter des épreuves.  

 

Nous étions toujours en mouvement, c’était très intense mais à la fois incroyable. 
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Melarig : Que faisais-tu pendant les épreuves ? 

Lauriane : Nous attendions. Nous avons passé beaucoup de temps à attendre. A côté de chaque site de compétition, 

il y avait un espace pour les volontaires, mais ils étaient souvent assez loin des tribunes olympiques et nous devions 

rester près de nos officiels car à tout moment ils pouvaient nous dire qu’ils partaient pour se rendre ailleurs. Je n’y 

allais donc pas souvent et je restais toujours dans les parages, ce qui me permettait tout de même de profiter des 

épreuves aux premières loges. 

 

Melarig : Quelles épreuves as-tu pu voir ? 

Lauriane : J’ai pu voir de l’escrime au Grand Palais, pour le premier jour j’en ai pris plein les yeux. J’ai aussi vu des 

épreuves de waterpolo, de judo, de beach-volley et surtout, d’athlétisme ! Les Kenyans sont les meilleurs du monde 

dans les épreuves de courses longues distances. J’ai aussi vu l’équipe de volley féminine, de la natation, du rugby. 

En tant que fan de sport et parce que les JO à Paris c’est une fois dans une vie, j’avais aussi pris des billets pour voir 

des épreuves sur mes jours de repos. J’ai pu voir de l’aviron (j’ai pratiqué de l’aviron pendant quelques années à 

Nantes) et des épreuves d’athlétisme. Au moment de prendre des billets, je ne savais pas que je serai avec l’équipe 

du Kenya et que je passerai la plupart de mon temps au Stade de France pour les épreuves d’athlétisme. Par contre, 

là, j’avais une place et je pouvais être assise ! Les journées étaient intenses car en tant que volontaires nous 

pouvions regarder les épreuves en nous faisant discrets mais nous n’avions pas le droit de nous asseoir.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Avec Margot, mon acolyte de mission qui était l'assistante du secrétaire général, Francis Mutuku, le secrétaire général (au milieu)  

et quelques  joueurs de l'équipe de rugby 

 

Melarig : Paris était une ville bien différente durant cette période, du moins c’est ce que nous avons pu percevoir 

depuis Locmelar. Qu’en penses-tu ? 

Lauriane : C’était un moment hors du temps avec beaucoup de bienveillance. Je retrouvais le président ou le 

secrétaire général dans un grand hôtel proche de l’Arc De Triomphe, le Hyatt Regency Etoile  tous les matins. Je ne 

sais pas combien de fois nous avons fait le tour de Paris, mais la circulation était assez fluide grâce aux voies 

réservées et les transports en commun étaient calmes et propres. En voyant ma tenue de volontaire, il est arrivé que 

des gens m’abordent dans le métro pour me poser des questions sur mon rôle ou mes missions ! 

 

Melarig : A t’écouter l’expérience était intense en tout point ? 

Lauriane : En effet, c’était intense et il y avait quand même un peu de stress, mais je retiens surtout les rencontres et 

les échanges avec les kenyans car nous avions beaucoup de temps pour discuter dans la voiture lors de nos 

déplacements. J’ai pu découvrir leur pays, et ils ont également découvert des aspects de la France qu’ils ne 

connaissaient pas. Les kenyans étaient très sympathiques, ouverts et très simples. En termes d’horaires, nous avions 

le droit à trois jours de repos. Après en tant que fan de sport, j’avais envie de suivre les épreuves, même quand 

j’avais terminé ma journée. Il m’arrivait donc souvent de rester regarder les épreuves.  

Nous avons passé une superbe quinzaine, d’autant que le Kenya a terminé premier pays africain avec onze 

médailles, dont quatre en or ! 
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Melarig : Que retiens-tu de cette expérience olympique ? 

Lauriane : C’était une superbe expérience. Si c’était à refaire ce serait sans hésitation. Être dans les coulisses des JO 

était quelque chose d’unique. A choisir, j’aurais fait cette mission d’OFA ; j’en suis très satisfaite. Moi qui adore le 

sport, j’ai pu suivre les JO dans mon pays et en être au cœur. Le fait de rencontrer des légendes du sport est 

incroyable. Au village olympique, le bâtiment du Kenya était juste en face de celui de la France alors j’ai pu voir des 

stars du sport français. C’est incroyable de se dire qu’on est là à côté d’eux. 

 

Melarig : Qu’est-ce que les JO t’ont apporté à titre personnel ? 

Lauriane : Je ressors grandie de l’expérience. Cela apporte de la confiance en soi ; se dire qu’on a été capable de 

gérer notre mission comme il se doit est très valorisant. C’est une expérience que j’ai d’ailleurs inscrite sur mon CV.  

Je pense qu’après cette expérience j’envisage de me rendre un jour au Kenya ! 

 

Melarig : Merci Lauriane pour ton partage d’expérience sur cette belle parenthèse sportive française, et qui sais tu 

nous raconteras peut-être un jour ton voyage au Kenya ! A bientôt. 

 
 

Melarig : Pourquoi être volontaire aux Jeux Olympiques ?  

Liza : J’ai toujours été intéressée par le sport, tout d’abord en tant que 

pratiquante comme handballeuse, sport que je pratique toujours avec 

enthousiasme ! Au cours de ma scolarité, j’avais déjà eu l’occasion de réaliser un 

stage sur le Tour de France cycliste, qui m’avait conforté dans l’optique 

d’orienter mes études vers ma passion : le sport ! 

 Et c’est donc tout naturellement que dans le cadre de mes études supérieures, 

j’ai orienté mon cursus universitaire vers ma passion. Je viens d’ailleurs 

d’achever fin août un master en événementiel et communication en sport à 

Rennes school of sports que j’ai réalisé en apprentissage au sein de l’EBL 

(Entente Bro Léon) Handball de Landivisiau. 

Quand j’ai appris que le Comité organisateur des Jeux Olympiques de Paris 

recherchait des bénévoles, j’ai tout de suite été motivée par l’évènement et j’ai 

postulé dès octobre 2023 dans l’espoir de participer à cet évènement 

exceptionnel et multi-sports ! J’ai postulé sur le handball, le foot, le rugby, la 

gym, la natation, etc. Et finalement j’ai été retenue sur deux disciplines, le hand 

et l’haltérophilie, sur le site de Paris sud Arena. 

Melarig : Comment as-tu réussi à t’organiser pour cet évènement ? 

Liza : N’ayant eu ma réponse définitive que le 26 juin pour prendre mon poste de bénévole le 24 juillet, il a fallu que 

je me retourne très vite pour gérer la problématique principale des Jeux Olympiques, le logement ! Par chance, 

j’avais plusieurs copines qui faisaient leurs études sur Paris, et l’une d’elle a pu me loger. J’avais calculé que si j’avais 

dû payer mon logement sur Paris, j’en avais pour près de 3000 euros, ce qui était impossible pour une étudiante. 

Melarig : Quel était ton rôle exact aux Jeux Olympiques ? 

Liza : Mes journées se déroulaient de 15h à 23h, et j’étais au service des athlètes dans deux disciplines différentes, le 

Handball et l’haltérophilie. Pour le Handball, sur notre site de Paris se déroulaient les phases de poules, et ensuite les 

phases finales se déroulaient à Lille, et à ce moment-là je basculais sur l’haltérophilie. Dans les deux disciplines, nous 

devions prendre en charge les équipes d’athlètes de leur descente du bus, les guider aux vestiaires, puis au terrain 
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d’échauffement et enfin jusqu’au terrain de compétition. Nous devions aussi répondre aux demandes des athlètes et 

du staff pour préparer les matchs de la compétition. Il était primordial de respecter scrupuleusement le timing, car 

les compétitions ne peuvent pas prendre de retard sur la journée. Cela nécessite donc une organisation bien huilée, 

du départ des athlètes de leur hôtel jusqu’à la fin de la compétition, tout en prenant en compte les difficultés de 

transport d’une grande ville comme Paris.  

Le hand est ma discipline de prédilection, que je connais bien. Mais cela m’a permis de côtoyer des athlètes du plus 

haut niveau, notamment l’équipe de France. Au cours des matchs de hand, nous devions nous assurer que le terrain 

restait parfaitement praticable, en passant la serpillère si besoin. 

En ce qui concerne l’haltérophilie c’était pour moi une découverte. J’ai vu des athlètes avec un mental d’acier 

soulever des poids impressionnants ! 

Melarig : Quelles compétences et qualités fallait-il pour remplir ta mission ? 

Liza : Tout d’abord, comme les 45 000 bénévoles de l’évènement, j’ai suivi des formations à distance avec des 

webinaires, puis une journée de formation sur site pour être en mesure de guider les différentes équipes. Pour 

réaliser notre mission, il était indispensable de parler anglais et espagnol. Il fallait à la fois être à l’écoute des 

athlètes, tout en restant à distance, en restant « professionnel ». Il y a eu des cas de bénévoles qui se sont vus retirer 

leur accréditation car ils n’ont pas su garder leurs distances avec les athlètes. 

Melarig : Que retiens-tu de cette expérience ? 

Liza : Tout d’abord j’étais un peu inquiète en y allant car dans les médias il y avait beaucoup de critiques de 

l’évènement. Mais très vite j’ai été rassurée. Tout avait été préparé dans les moindres détails, l’évènement a été 

parfait. Dès que les Jeux Olympiques ont débuté, les critiques se sont tues, et l’enthousiasme a pris le dessus, et 

aujourd’hui tout le monde est unanime sur la réussite de l’évènement.  

J’ai eu l’impression de vivre une parenthèse en dehors du temps. Tout le monde était heureux d’être là, les 

bénévoles, les athlètes, les spectateurs. Il y avait vraiment une communion et une ferveur. C’était vraiment un 

moment exceptionnel ! J’ai eu la chance d’être au cœur de l’évènement, et d’avoir des missions intéressantes. Il y 

avait une ambiance exceptionnelle entre les bénévoles dont l’âge variait de 17 à 80 ans, c’était également des Jeux 

ultra inclusifs avec des bénévoles en situation de handicap. D’ailleurs, je communique toujours avec les bénévoles de 

mon équipe. 

Je suis aussi retournée voir une épreuve d’athlétisme aux Jeux 

Paralympiques, c’était impressionnant, ce qui m’a permis de rester dans 

l’ambiance 

Melarig : Envisages-tu une suite après ces Jeux Olympiques ? 

Liza : Il est évident que pour moi qui envisage un métier dans 

l’évènementiel sportif, cela me fait une expérience intéressante qui 

figurera sur mon CV. J’aimerais à nouveau être bénévole aux prochains JO 

de Los Angeles en 2028,  si j’en ai la possibilité ! 

Melarig : Merci Liza pour nous avoir fait partager cette belle expérience et 

cet enthousiasme, l’aventure des JO ne semble pas terminée pour toi ! 
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Une 6ème saison d’été pour le Melar dit 

 

Les étés filent au « bistrot et pas que » de Locmélar. Voici déjà une 6ème saison de concerts et de spectacles 

organisée sur la place St Melar. Si le soleil a une nouvelle fois joué au chat et à la souris, il a globalement répondu 

présent durant les événements, participant ainsi à la bonne ambiance générale. Et il y en avait encore pour tous les 

goûts cet été : du Rock’n Roll au Jazz Manouche, de la musique Latino au Folk électro, en passant par la musique de 

la Nouvelle Orléans. La saison s’est ponctuée par le désormais traditionnnel Mel’Art de Rue,  une journée mettant à 

l’honneur le théâtre de rue sur la place St Melar. 

Le Melar dit remercie une nouvelle fois chaleureusement le public venant en nombre à chaque événement, la mairie 

pour son soutien logistique, le voisinage pour sa bienveillance, ainsi que l’ensemble des associés et bénévoles 

s’investissant grandement dans l’organisation.  

 

Aussi une belle collaboration s’est nouée avec Pizz’Altitude, le camion pizza venant tous les mercredis soir, sur la 

place. Pour l’occasion le Melar dit était ouvert jusqu’à 21h30 permettant ainsi de faire d’une pierre deux coups : 

déguster sa pizza tout en sirotant une bonne bière, sur la terrasse au soleil ! 
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Pour la rentrée : ateliers, pizzas et paniers de légumes ! 

 

 

 

 

 

Chaque année, différents cours et ateliers, 

réguliers ou éphémères, sont proposés au Melar 

dit. 

 

Voici les premières propositions. Pour plus 

d'informations, contactez directement les 

intervenant.e.s.  

 

 

Et puis il reste des créneaux pour accueillir 

d’autres propositions de cours ou ateliers. 

N’hésitez pas à nous appeler si vous cherchez 

une salle pour votre activité.  

 

 

Mercredi soir, c’est pizza ! 

Pour celles et ceux qui n'ont pas encore eu l'occasion de les goûter : tous les mercredis soir, Thomas et son camion 

Pizz'Altitude, viennent nous proposer de bonnes pizzas napolitaines cuites au feu de bois et cuisinées avec des 

préparations maison. Alors, n'hésitez pas à commander au 06.51.50.63.49 et à venir déguster votre pizza avec un 

bon verre : tous les mercredis soir, nous sommes ouvert jusqu'au service de la dernière pizza ! 

 

Panier de légumes sur commande 

Une bonne habitude à (re)prendre pour la rentrée ? Le Melar dit propose des paniers de légumes à 10, 15 ou 20 

euros à venir récupérer tous les mardis entre 17h et 19h30. Un arrivage frais, avec des fruits et légumes de saison, 

produits majoritairement en local.  

Pour réserver : un simple message ou un coup de fil au 06.38.79.68.25. 

De la nouveauté pour 2025 :)  

Enfin, concernant la suite du Melar dit, des « repreneuses » ont été officiellement choisies ! Il s’agit d’un binôme de 

deux femmes qui travaillent d’ores et déjà sur des nouveautés à vous proposer à partir de 2025. Pour en savoir plus, 

encore un peu de patience : elles se présenteront dans le prochain Melarig.  
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Petit avant goût de la programmation automnale 

 

Ślivovitsă – Musique des Balkans 

Vendredi 27 septembre – 20h30 

Ce sera la dernière de l’année dehors ! Un de nos concerts “coup de 

cœur” de ces dernières années, le groupe Ślivovitsă revient pour une 

soirée musique des Balkans endiablée ! 

Passionnée de musiques et chants traditionnels, Fabienne (chanteuse, 

clarinettiste, saxophoniste) revient de ses sept années passées en Pologne, la valise débordante de sonorités 

nouvelles. Contaminés par son virus, les cinq amis décident de créer un groupe inspiré des musiques 

traditionnelles d’Europe de l’Est, aux accents klezmer et tzigane, le tout dans une ambiance dynamique et festive. 

 -- 

Ray Is - Folk 

Vendredi 18 octobre – 20h.  

Une guitare et une voix. Ray Is se définit lui-même comme un "ours 

discret". Son style unique de jeu Folk, alliant mélodie et 

accompagnement, est le fruit d'années de passion et de pratique 

influencées par des guitaristes chanteurs tels que Donovan, Jeff 

Bridges ou Eddie Vedder. Un concert folk intimiste et puissant 

d'émotions. 

– 

 Spectacle Une Soupe de Sorcière & Goûter crêpes pour petits et grands 

Mercredi 23 octobre – 16h – A partir de 2 ans. 

Reprise du cycle des goûters-spectacles pendant les vacances de la Toussaint.  

Inspiré du conte traditionnel « La soupe au caillou » et de l’album jeunesse « Une 

soupe 100% sorcière », le spectacle suit Déméter la sorcière qui se démène pour que 

sa soupe d’hiver soit une véritable réussite. Et ce ne sera pas facile… Mais jamais 

Déméter ne désespère et elle trouvera bien chez ses voisins ce dont elle a besoin. Et 

peut-être même davantage. 

– 

Rencontre avec l'auteur de BD Kris 

Vendredi 8 novembre – 20h. 

Kris est un amoureux de l’histoire, avec un grand ou un petit H. De cet amour, il en tire 

des récits captivants à l’instar "d’Un homme est mort", "Notre Amérique", ou "Un maillot 

pour l'Algérie". Des œuvres fortes, d'une grande sensibilité sociale, capables de toucher le 

plus grand nombre de lecteurs. Rencontre avec un auteur Brestois engagé et passionné. 
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-- 

Théâtre d'impro avec la Drim Tim ! 

Vendredi 15 novembre – 20h. 

Ils mettent le feu à chacune de leur apparition au Melar dit... Les 
improvisateurs de la Drim Tim reviennent sur scène ! 

Tout ce que vous verrez ce soir là sera improvisé sous vos yeux. Les 
improvisateurs useront de tout leur talent pour vous faire passer du 
rire aux larmes, de la tendresse à la révolte. 

-- 

Soirée Musique Irlandaise  

Vendredi 29 novembre – 20h 

Pour se réchauffer les cœurs et les corps, quoi de mieux qu'une 

bonne soirée de musique irlandaise ! Clément Hemery 

(concertina / guitare), Jérémie Legrand (violon), et leurs amis 

musiciens nous emporteront à travers les landes celtiques, pour 

une soirée qui sentira bon l'énergie du l'automne et la bière qui 

coule à flots. 

-- 

 

Marché de Noël  

Du 6 au 8 décembre. 

Comme chaque fin d’année, le Melar dit s'agrandit pour Noël !  

Du 6 au 8 décembre, vous trouverez une dizaine d'artisan.es et créateur.trices à l’étage, ainsi 
que toute une gamme «épicerie spéciale Noël», au rez-de-chaussée, pour composer de bons 
et beaux paniers garnis. 

Également, le Melar dit propose des paniers-cadeaux de fin d’année pour les entreprises. 
Composés de bons produits locaux, c’est l’occasion de faire découvrir les talents du coin ! 

Si vous êtes intéressés, n’hésitez pas à nous contacter au 06.38.79.68.25. 

– 

Passage en horaire d’Automne / Hiver à compter du mardi 8 octobre 2024. 

Après le Pardon de Locmélar, le bistrot passera en horaires d’automne / hiver, jusqu’à fin avril : 

Mardi : 15h à 19h30  

 Mercredi : 15h à 20h30 (soirée pizzas) 

Jeudi : 15h à 19h30  

Vendredi : 15h à 23h    

Samedi : 9h30 à 13h et 15h à 19h30  

Dimanche et lundi : fermé 
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INFOS PRATIQUES 

 

Tapisserie pour Locmélar 

L'association "Locmélar Patrimoine" et les Tisseurs de Liens, en accord avec le Conseil Municipal proposent  la 
réalisation d'une tapisserie au profit de la Commune par les bénévoles de Locmélar. Elle sera placée 
vraisemblablement à la Mairie. 

Les personnes intéressées même sans compétence particulière sont invitées à une réunion de préparation, le 
vendredi 11 octobre 2024 à 20h au foyer communal. 

 

Horaires de la Mairie – Locmélar 
 

Lundi au Samedi de 9 heures à 12 heures (1 samedi sur 2- ouvert les semaines impaires) 
 

 

Mélarig infos est une publication trimestrielle, conçue et réalisée par la commission 
extramunicipale dédiée à cet effet.  

 
Toute personne intéressée est bien sûr la bienvenue. 

          
Elle se compose des personnes suivantes :  

 ¤  CADIOU Bruno en charge de la commission                                   

 ¤  OLLIVIER Joël 

 ¤  MOAL Pierre-Yves 

 ¤  DREVES Jean-Paul  

 ¤  OGER Thibaud 

¤  MICHEL Pauline 

¤  CHARLOU Emilie 

¤  JEHANNO Florian  

 


